

Flo der Fussballer

verfasst und gestaltet von Georg Bensch

Es war einmal ein kleiner Junge, er hieß Flo. Er war ein begeisterter Sportler und liebte Handball, Basketball, Hockey. Doch Fussball war sein Lieblingssport. Sein größter Wunsch war es, Fussballprofi zu werden. So meldete er sich beim blau-weißem Verein in seinem Heimatdorf an. Dort aber wurde er von seinen Teamkollegen nur schlecht behandelt. Sie gaben ihm nie etwas zum Trinken, Flo wurde kaum angespielt, und sogar der Trainer stellte den kleinen Jungen nur selten auf. Bald hat ihm das Fussballspielen keinen Spaß mehr gemacht. Eines Tages kam Flo weinend nach Hause und sagte seinem Vater, dass er keine Lust mehr hat, Fussballprofi zu werden. „Komm Junge, lass jetzt nicht deinen Kopf hängen, ich melde dich bei einem anderen Verein an“, baute ihn sein Vater wieder auf. Am nächsten Tag stellte sich Flo beim schwarz-gelben Verein in der Nachbarschaft vor und schon beim ersten Training merkte er, dass es ihm viel mehr Spaß machte. Die Mitspieler hatten viel Freude mit ihm, der Trainer ließ alle Spieler spielen und schon bald schoss Flo auch sein erstes Tor. Im letzten Spiel der Saison gegen das Blau-weiße aus seiner Heimat war Flo der beste Spieler auf dem Platz. Er schoss zwei Tore und so gewann das schwarz-gelbe Team mit 2:0 gegen das blau-weiße. Nach dem Spiel sagte sein Vater zu ihm: „Nun weißt du Flo, du darfst dich niemals aufgeben. Wenn du kämpfst und an dich glaubst, kannst du auch etwas erreichen.“



